



NÉTIQUETTE DES RÉSEAUX SOCIAUX

La nétiquette (contraction de «internet» et «étiquette») définit les règles de conduite et de politesse à adopter en ligne. Elle s'applique sur les plateformes numériques et réseaux sociaux de Cirque Hors Piste, afin de soutenir sa vision et ses valeurs.

Nos plateformes sont des espaces de dialogue, partage et visibilité. Pour y maintenir un climat respectueux, sûr et constructif, toutes les interactions doivent se faire dans le respect des personnes, des vécus et des réalités sociales diverses. Nous encourageons des échanges bienveillants, inclusifs et alignés avec nos valeurs d'inclusion et de solidarité.

Contenus et comportements non tolérés :

- Les propos ou contenus homophobes, lesbophobes, biphobes, transphobes, sexistes, racistes, capacitistes ou toute autre forme de discrimination ou de stigmatisation
- Les propos injurieux, vulgaires, grossiers, obscènes, agressifs, menaçants ou irrespectueux
- Les attaques personnelles, propos diffamatoires ou atteintes à la vie privée, visant les participant·es, les membres de l'équipe, les intervenant·es ou les partenaires
- La diffusion d'informations personnelles ou sensibles, concernant soi-même ou autrui, sans consentement explicite
- Les commentaires incitant à la haine, à l'exclusion ou à la violence, qu'elle soit physique, verbale ou symbolique
- Le harcèlement, incluant les commentaires répétitifs, le spam ou l'usage abusif de majuscules
- Les sollicitations publicitaires, promotionnelles ou commerciales, sous quelque forme que ce soit, sans autorisation
- L'utilisation non autorisée de contenus protégés par des droits de propriété intellectuelle
- Les messages à caractère politique, idéologique ou militant visant à promouvoir un agenda, à recruter ou à obtenir des appuis, lorsqu'ils ne sont pas en lien direct avec la mission de Cirque Hors Piste

Confidentialité et consentement :

- Les échanges et contenus doivent respecter la confidentialité des personnes.
- Toute image, vidéo, témoignage ou information impliquant des participant·es doit respecter leur droit à l'image, leur sécurité et leur consentement.
- Les situations vécues dans un cadre d'intervention ne doivent pas être exposées publiquement.

Modération

Cirque Hors Piste se réserve le droit de :

- masquer, modérer ou supprimer tout contenu jugé inapproprié ou non conforme à la présente métiette, sans préavis
- intervenir afin de préserver des espaces numériques sécuritaires
- bannir un·e utilisateur·trice en cas d'abus significatif ou répété, sans possibilité d'appel

En interagissant avec Cirque Hors Piste, vous contribuez à un espace collectif. Merci de faire preuve de respect, d'écoute et de responsabilité dans vos échanges.

L'écriture inclusive est utilisée dans l'ensemble des communications de Cirque Hors Piste. Son emploi se révèle indispensable pour nous, car il permet de lutter contre les discriminations sexistes et d'identités de genre dans une volonté d'équité et de reconnaissance.



SOCIAL MEDIA NETIQUETTE

JANUARY 2026

Netiquette (a blend of “internet” and “etiquette”) defines the rules of conduct and politeness to follow online. It applies to Cirque Hors Piste’s digital platforms and social media, supporting our vision and values.

Our platforms are spaces for dialogue, sharing, and visibility. To maintain a respectful, safe, and constructive environment, all interactions must honor individuals, their experiences, and diverse social realities. We encourage caring, inclusive, non-judgmental exchanges aligned with our values of inclusion and solidarity.

Content and behaviors that are not tolerated:

- Homophobic, lesbophobic, biphobic, transphobic, sexist, racist, ableist language or content, or any other form of discrimination or stigmatization
- Insulting, vulgar, crude, obscene, aggressive, threatening, or disrespectful language
- Personal attacks, defamatory statements, or violations of privacy, particularly toward participants, staff members, facilitators, or partners
- The sharing of personal or sensitive information about oneself or others without explicit consent
- Comments that promote hatred, exclusion, or violence, whether physical, verbal, or symbolic
- Harassment, including repeated comments, spam, or excessive use of capital letters
- Advertising, promotional, or commercial solicitations of any kind without authorization
- Unauthorized use of content protected by intellectual property rights
- Political, ideological, or activist messages intended to promote an agenda, recruit, or seek support, when they are not directly related to Cirque Hors Piste’s mission.

Privacy and consent:

- All interactions and content must respect individuals' confidentiality.
- Any image, video, testimonial, or information involving participants must respect their right to privacy, safety, and informed consent.
- Situations experienced within an intervention or support context must not be shared publicly.

Moderation

Cirque Hors Piste reserves the right to:

- Hide, moderate, or remove any content deemed inappropriate or not compliant with this netiquette, without prior notice
- Intervene to maintain safe and respectful digital spaces
- Ban a user in cases of significant or repeated abuse, without the possibility of appeal

Inclusive writing is used in all communications of Cirque Hors Piste as an essential element that allows us to combat sexist discriminations and advocate for gender identities in a quest for equity